

**Zeitschrift:** Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique

**Herausgeber:** Société fribourgeoise d'éducation

**Band:** 57 (1928)

**Heft:** 15

**Buchbesprechung:** Bibliographies

**Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

**Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

**Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

maternelles et de nourrissons, classes gardiennes, gouttes de lait, etc., créées en faveur de la mère et de la petite enfance et à qui ira l'argent récolté par la vente de timbres et cartes. Il pourrait aussi les inviter à offrir leur aide aux secrétaires de district ou de commune de *Pro Juventute*, comme vendeurs, par exemple.

Nous présentons d'avance, à Messieurs les instituteurs et Mesdames les institutrices qui voudront bien répondre à notre demande, l'expression de notre sincère gratitude.

*Secrétariat général Pro Juventute.*



## BIBLIOGRAPHIES

Le deuxième volume des *Chansons et Rondes de nos grand'mères*. Cinquante mélodies populaires recueillies et harmonisées par Jos. Bovet, A. de Cristofaro, L. Martin et L.-J. Rousseau. Fœtisch, Lausanne.

Le premier volume des *Chansons et Rondes de nos grand'mères* avait remporté, dès sa sortie de presse, un très grand succès, et nombreuses étaient les personnes qui désiraient voir continuer cette collection. Les accompagnements de piano des cinquante mélodies qui composent le nouveau volume sont tous très faciles, variés et d'une excellente musicalité ; ils dénotent un goût très sûr de la part des transcripteurs.

*Nouvelles Etrennes fribourgeoises, année 1929*, chez Fragnière, éditeurs, Fribourg.

Les *Nouvelles Etrennes fribourgeoises* viennent de faire leur apparition. Nous ne doutons pas que le public fribourgeois, en particulier, ne leur réserve le meilleur accueil. Cette publication, comme ses devancières, fait le plus grand honneur à la Maison Fragnière. Des articles nombreux et variés remplissent les deux cent cinquante pages des *Nouvelles Etrennes*. Nous y trouvons, entre autres, l'histoire de la nouvelle gare de Fribourg, celle de l'usine à gaz, du musée des Arts et Métiers ; des pages particulièrement intéressantes sur la messe du Divin Rédempteur, la nouvelle église d'Echarlens, le Musée gruyérien, l'incendie de l'arsenal de Fribourg ; un portrait d'Alexandre Daguet, la Chronique fribourgeoise. Des articles nécrologiques pleins d'émotion contenue font revivre plus intensément dans nos cœurs le souvenir de nombreux amis que la mort a fauchés prématurément. Enfin, les *Etrennes* renferment l'indication toujours utile et pratique de nos diverses autorités cantonales. Qu'elles soient les bienvenues dans tous les foyers.

---

Deux journaux de Paris ont ouvert, il y a quelque temps, un concours sur :

*Les 6 plus belles vertus de la femme*. L'un de ces journaux était lu presque exclusivement par des hommes, l'autre par des femmes.

Les hommes votèrent comme suit : 1<sup>o</sup> la fidélité ; 2<sup>o</sup> l'esprit d'économie ; 3<sup>o</sup> la bonté ; 4<sup>o</sup> l'esprit d'ordre ; 5<sup>o</sup> la modestie ; 6<sup>o</sup> la charité.

Les femmes votèrent ainsi : 1<sup>o</sup> la bonté ; 2<sup>o</sup> le dévouement ; 3<sup>o</sup> la douceur ; 4<sup>o</sup> l'esprit d'ordre ; 5<sup>o</sup> la bonne conduite ; 6<sup>o</sup> la charité.

Les deux listes ne s'accordent que sur trois vertus. Dans celle des hommes transparaît un certain égoïsme.